

Pressestelle der Stadt Wien

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock. Fernruf: R 23-500, R 28-500, Klappen 069, 548 und 002

Nachrichtenausgabe vom Wien, 15. Feber 1939.

Verantwortlich: Schriftleiter Kurt Sommer, Referent der Pressestelle der Stadt Wien

Bürgermeister Neubacher in London

=====

Der Bürgermeister der Stadt Wien SA-Gruppenführer Dr. Ing. Neubacher hat Mittwoch früh mit dem Flugzeug Wien verlassen, um in London im Rahmen der International Summer Schools einen Vortrag zu halten.

Bürgermeister Neubacher kommt erst Sonntag wieder nach Wien, weshalb er auch nicht an dem Samstag in Klagenfurt stattfindenden Staatsbegräbnis für Minister Gauleiter Klausner teilnehmen kann. In seiner Vertretung werden die Vizebürgermeister der Stadt Wien und der Stabsleiter des Bürgermeisters dem Begräbnis beiwohnen.

oooOooo

Über 17.000 Wiener besichtigten das festlich geschmückte

=====

Rathaus

=====

Mehr als 5.000 RM für das WHW

Wie bekannt, waren die für den Ball der Stadt Wien geschmückten Säle des Rathauses einige Tage nach dem festlichen Ereignis für die allgemeine Besichtigung frei gegeben. Diese Gelegenheit haben mehr als 17.000 Wiener benützt, um die Blumenpracht zu bestaunen, in die die Kunst der städtischen Gärtner das Rathaus gekleidet hatte. Da von jedem Besucher ein Betrag von 30 Pfennig eingehoben wurde und Bürgermeister Dr. Neubacher verfügt hat, den Ertrag zur Gänze dem WHW zuzuführen, fließen dem sozialen Hilfswerk des deutschen Volkes durch diese Verfügung wieder mehr als 5.000 RM zu, die nicht zuletzt der Festesfreudigkeit und der Schaulust der Wiener zu verdanken sind.

oooOooo